
民政事務局局長在「恒生優秀運動員獎勵計劃頒獎典禮」致辭全文（只有中文）  
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  以下為民政事務局局長曾德成今日（一月十八日）在「恒生優秀運動員獎勵

計劃頒獎典禮」的致辭全文： 

 

李家祥主席、薛關燕萍女士、周一嶽會長、馮馬潔嫻主席、各位教練、運動員、

各位嘉賓及新聞界的朋友： 

 

  我很高興參加今日由香港體育學院及恒生銀行合辦的「恒生優秀運動員獎勵

計劃」頒獎典禮，與大家一起向在 2010 年廣州亞殘運會勇奪獎牌的運動員致以

衷心祝賀。 

 

  香港運動員在今屆亞殘運會中，奪得五金、九銀、十四銅，共二十八面獎牌

的佳績，這固然是各位健兒積極向上、堅毅不拔的成果，但同時亦反映了各位教

練和工作人員的努力，以及香港殘疾人奧委會暨傷殘人士體育協會和香港體育學

院的支持。 

 

  特區政府從多方面投入資源，支持殘疾運動員盡展所長，包括支持參加國際

體育賽事，去年的廣州亞殘運會，便批出近三百萬元支援運動員備戰參戰。 

 

  目前，香港體院向殘疾運動員提供培訓及相關支援。體院現正進行重新發展

計劃，其中包括為配合「無障礙」設計的改建工程，預計 2013 年年底完成。重

建後的香港體院，將會提供更多先進的設施供運動員使用。 

 

  特區政府會繼續投放資源推動體育長遠發展，包括支援精英運動員。我們會

加強發掘有潛質的年輕運動員，培養他們成為未來的精英；優化對精英運動員的

支援，協助他們取得更佳成績；以及加強與內地和國際的合作，為香港運動員提

供更多在世界不同地方訓練及比賽的機會。我們同樣會繼續按照這些方向，強化

對殘疾運動員的支援。 

 

  當然，我們樂見各商業機構，透過不同形式推動香港的體育發展。例如，「恒

生優秀運動員獎勵計劃」不單可讓獲獎運動員得到實質的獎勵，更重要的是它代

表了社會人士對運動員的嘉許和認同。我希望更多有心的企業加入這個行列，支

持香港的運動員、為香港體育的發展作出貢獻。 

 

  最後，我祝願各位運動員身心康泰，在未來的國際賽事中再接再厲，續創高

峰。 



 

  多謝大家。 

完 

 

２０１１年１月１８日（星期二） 

 


